

Danrem 132/Tdl Hadiri Rapat Koordinasi Peningkatan Investasi Sulteng dan Dukungan PON ke-21 di Aceh/Sumut

Patar Jup Jun - MOROWALI.NETWORKS.CO.ID

Aug 6, 2024 - 19:38



KOMISI PEMILIHAN UMUM KABUPATEN MOROWALI

RABU 27 NOVEMBER 2024

Ayo Ke TPS

27 November 2024

Gunakan Hak Pilihmu pada **PILKADA SERENTAK 2024**

KAWAL HAK PILIHMU dengan cara klik
CEKDPTONLINE.KPU.GO.ID

Klik Portal Publikasi dan Pemilik

Masukkan NIK

Masukkan Nomor Whats App (WA)

WA Chatbot KPU untuk Kode OTP

Masukkan Kode OTP dari WA Chatbot KPU

Tampil Identitas Pemilih dan TPS dari Pemilih

f Kpu Kabupaten Morowali @kpu_kabmorowali @kpu_morowali KPU Kab. Morowali kab.morowali.kpu.go.id KPUMorowali

PALU, Sulawesi Tengah- Danrem 132/Tdl Menghadiri rapat koordinasi yang Bertempat di Ruang Rapat Dinas DPMPSTSP Provinsi Sulawesi Tengah, Rapat ini membahas dua agenda utama: Peningkatan Investasi di Provinsi Sulawesi Tengah dan dukungan terhadap Pekan Olahraga Nasional (PON) ke-21 yang akan dilaksanakan di Aceh dan Sumatera Utara.

rapat dibuka oleh Bapak Saddie Lesnusa, M.Si (Asisten III selaku Plh Kepala Dinas DPMPSTSP). Dalam sambutannya, Saddie menekankan pentingnya koordinasi dalam meningkatkan investasi dan dukungan terhadap PON ke-21. Beliau menegaskan bahwa pemerintah dan Forkopimda berkomitmen untuk mendukung pelaksanaan investasi dan acara nasional di Sulawesi Tengah.

Ditempat yang sama dalam sambutan gubernur yang diwakili Asisten II Bapak Rudi Dewanto, S.E., M.M. Menyampaikan, kami menyoroti keberadaan PON ke-21 di Aceh dan Sumatera Utara sebagai bagian dari tanggung jawab bersama. Beliau mendorong perusahaan untuk berpartisipasi dalam mendukung olahraga di Sulawesi Tengah dan menekankan pentingnya kontribusi dari berbagai pihak untuk mencapai prestasi yang lebih baik.

Disamping itu Bapak Hartadhi selaku Kajati Sulteng menyampaikan bahwa Kejaksaan akan memantau dan mengawal proses perizinan investasi untuk memastikan tidak ada hambatan yang mengganggu. Beliau juga meminta kepala desa untuk membantu memantau peraturan daerah yang dapat menghambat investasi.

Disisi lain Brigjen Dodi Triwinarto menyampaikan bahwa beliau bertindak sebagai ketua Satgas PON berdasarkan penunjukan gubernur. Beliau menjelaskan persiapan kontingen yang melibatkan Dispora, KONI, Polda, dan Kajati. Satgas telah melaksanakan pelatihan selama 72 hari.

Adapun penyampaian dari Pj Bupati Morowali mengungkapkan terima kasih atas kesempatan hadir dalam rapat ini. Beliau menggarisbawahi pentingnya investasi dalam meningkatkan nama Morowali dan Provinsi Sulawesi Tengah serta mendukung pertumbuhan ekonomi lokal.

Sebelum menutup acara Rapat diakhiri dengan penekanan pada pentingnya dukungan bersama dalam mencapai target prestasi di PON ke-21 dan meningkatkan investasi di Sulawesi Tengah. Peserta diharapkan dapat bekerja sama untuk menghadapi tantangan dan mendukung keberhasilan agenda nasional dan daerah ini.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Danrem 132/Tdl, Kapolda diwakili Dirbinmas Polda Sulteng, Kajati Sulteng, Kasiter Kasrem 132/Tdl, Kasiren Kasrem 132/Tdl, Pasi Intel Rem 132/Tdl, Asisten II Pemprov Sulteng, Plh. Kadispora, Asisten III Pemprov Sulteng, Pj Bupati Morowali, Bapak Arnold (IMIP), Ibu Risca (PT MSS), Bapak Rizal (PT Vale), Bapak Azhar (PT Dongisenoro).

(PATAR JS & Penrem_132).